

TRES MIEMBROS DE UN COMANDO DE E.T.A., DETENIDOS EN MONDRAGON

Los vecinos de la zona trataron de obstaculizar la acción de la Guardia Civil lanzando objetos contundentes

Bilbao, 21. (Agencias.) Tres presuntos miembros de E. T. A. fueron detenidos hoy en Mondragón por la Guardia Civil en el curso de las operaciones policiales que se están llevando a cabo en el País Vasco a raíz de los últimos atentados.

El texto de la nota, difundida por la 522 Comandancia de la Guardia Civil de San Sebastián, es el siguiente:

«A causa de las graves amenazas que contra las familias de los guardias civiles se vienen produciendo en Mondragón, el puesto de la Guardia Civil presta una serie de servicios de seguridad e información en el acuartelamiento y población.

Hacia la una hora del día de hoy, uno de estos grupos, al llegar a la calle Zurigalde, se vio sorprendido al observar que un individuo, que más tarde resultó ser Jesús María Zabarte Arregui, natural y vecino de Mondragón, de treinta y tres años de edad, se dirigía a él empuñando una pistola.»

BALA EN LA RECAMARA. — «Inmediatamente le dieron el "Alto a la Guardia Civil", apuntándole, a su vez, con las armas, desistiendo aquél de hacer uso de la suya, una Browning de 9 milímetros Parabellum, número 75-C-11.219, que portaba con una bala en la recámara dispuesto a hacer fuego.

Al ser dado el alto, lanzó contra las fuerzas dos perros que portaba, uno de los cuales resultó herido al repeler su acción los guardias civiles en evitación de ser mordidos.

Reconocida la furgoneta Mercedes, matrícula SS-6662-1, propiedad de Jesús José Urrejola Acha, que se hallaba en las inmediaciones, se encontraron en su interior a María Esperanza Mercader Salagaistoa, de veintiséis años de edad, vecina de Mondragón, y Santiago Gallastegui Larrañaga, de treinta y cuatro años de edad, vecino de Mondragón, portadores de una bolsa, en cuyo interior se hallaban las pistolas Browning 9 milímetros Parabellum, números 4-C-11.332 y 74-C-10.928, recoigiéndose en total siete cargadores de pistola y 132 balas de 9 milímetros Parabellum, marca Gecco y F.N., de las empleadas por E. T. A.

Practicando, posteriormente, un reconocimiento domiciliario en la calle Ferre-

rias, número 38, primero, fue hallada diferente documentación de la organización terrorista E. T. A.

En el momento de la detención, algunos vecinos desde las casas próximas interceptaron la acción de la fuerza lanzándole objetos contundentes, llegando a alcanzar a uno en el hombro, produciéndole sólo hematoma, teniendo que hacer unos disparos al aire para que desistieran en esta actitud.

Como consecuencia de un rebote de bala resultó herido leve en una pierna uno de los componentes de la Guardia Civil. Jesús María Zabarte Arregui, antiguo militante de E. T. A., fue amnistiado en el año 1977. Había participado en diferentes hechos delictivos, entre los cuales cabe destacar el secuestro del señor Huarte.

Santiago Galastegui Larrañaga tiene numerosos antecedentes por delincuencia común.

Además del armamento, les fue ocupada una considerable cantidad de dinero.»